

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP:

“TODOS ESTAMOS A FAVOR DEL AGUA PERO ESTA MARCHA TIENE FINES POLÍTICOS”

El parlamentario Eduardo Nayap Kinin (GP), se mostró en contra de la Marcha del Agua que llegará a la capital desde Cajamarca. “Todos estamos a favor del agua y de proteger nuestras cabeceras de cuencas, pero este tipo de movimiento busca manipular a la población, haciéndoles creer que el gobierno es su enemigo, provocando el caos sociopolítico y la violencia en el país que trae siempre a su paso efectos desastrosos para todos”, sostuvo el congresista amazonense.

“Esta marcha está siendo aprovechada por algunos dirigentes con fines obviamente políticos, y busca abiertamente atacar al Presidente Humala. Estoy plenamente convencido de que existen otros medios para ser escuchados y obtener mejores resultados como el diálogo y la información. El Ejecutivo tiene la obligación de informar a la población sobre los planes que tiene para los recursos hídricos y las acciones que viene realizando para atender con urgencia los problemas referentes a su uso y conservación.”, agregó.

Además, para el Congresista Nayap los organizadores de esta Marcha se tendrán que hacer responsables si se llegaran a perpetrar daños durante su recorrido hasta la ciudad de Lima. “Siempre hay personas que se ven afectadas por el cambio de clima, y de Cajamarca a Lima los cambios de clima son realmente radicales espero que se haya prevenido cualquier tipo de emergencias”, indicó.

Por último, el legislador afirmó que lo que realmente se pretende es paralizar el proyecto Conga. “Estamos en un estado de derecho por lo que no vale la pena salir a las calles a luchar en busca de soluciones, para eso existen los tribunales, para encontrar soluciones, por lo que me opongo a este tipo de movimiento, pero siempre estaré a favor del Agua y su conservación”.

Lima, 01 de febrero de 2012

Para su difusión,